

En marcha nuevo sistema de licencias de conducir



El 1 de julio en la comuna de Curicó, como en toda la Región del Maule, comenzó a operar el nuevo sistema nacional de licencias de conducir, iniciativa que forma parte del proceso de transformación digital impulsado por el Ministerio de Transportes y Telecomunicaciones y la Comisión Nacional de Seguridad de Tránsito (CONASET). Este cambio contempla una renovación en el formato del documento, así como una nueva modalidad en el proceso de obtención. “Todos los servicios públicos tienen que entrar en lo que es la transformación digital y por ello las licencias de conducir también

entran en este proceso”, explicó Verónica Caputo, directora de Tránsito de la Municipalidad de Curicó.

Licencias físicas y digitales

El nuevo sistema incluye licencias físicas y digitales con un diseño actualizado, incorporación de tecnología QR de alta confiabilidad, y protocolos de seguridad informática que permitirán mantener los datos protegidos y actualizados. Esta modernización busca entregar mayor seguridad, facilitando controles más eficientes por parte de las autoridades y combatiendo la circulación de documentos falsos. Caputo agregó que, aunque no habrá un periodo de marcha blanca, la im-

Regiones

Las regiones que ya tienen implementada la licencia digital son Arica y Parinacota, Antofagasta, Magallanes y la Antártica Chilena, Atacama, Coquimbo, Ñuble, Los Ríos y Los Lagos. El 1 de julio de 2025 se implementó en La Araucanía, Maule y O’Higgins. El 1 de agosto corresponderá en el Biobío y Valparaíso y finalmente el 1 de septiembre en la Región Metropolitana.

plementación podría generar algunas demoras al inicio, esto a causa de la implementación y la explicación a los usuarios. “Por eso les pedimos un poquitito de comprensión y paciencia al público, recordando que esto ya está establecido por el gobierno, por el ministerio y no podemos optar por no entrar en este nuevo sistema”, afirmó.

Implementación paulatina

Este nuevo sistema se está implementando de forma progresiva en todo el país, comenzando por las regiones extremas y avanzando hacia el centro. Para evitar aglomeraciones, se asignarán horas a cada postulante, asegurando así una atención más expedita y ordenada, acotó la directora municipal de Tránsito en Curicó. ●